



Gloria Baeza debe hacerse una operación a la espalda que cuesta 18 millones

Amanda Cibely arma rifa para amiga chilena: "Es como una mamá para mí"

LIA BUSTAMANTE

Durante la época de mayor popularidad de "Mekano" y todo el furor del axé, la brasileña Amanda Cibely conoció a una mujer que se convirtió en su segunda mamá. Se trata de Gloria Baeza, dueña de una clínica del mismo nombre, y que colaboró con la producción del programa "Cara y sello", donde la brasileña se realizó un procedimiento estético.

Amanda asegura que el clic fue instantáneo, algo así como "amor a primera vista", en sus propias palabras. La exbailarina, que reside en México hace más de 16 años, ahora está en una campaña para reunir fondos y así ayudar a Gloria a costear una delicada operación cervical que bordea los 18 millones de pesos ya que padece de artrosis facetaria cervical y lumbar.

Por eso hace unos días, la brasileña hizo un llamado a través de redes sociales a todos los chicos "Mekano" y axé para que se sumen a esta iniciativa.

"Muchos la conocen, porque se encargaba de rebajarnos alguna grasita y cosas así en el cuerpo. Gloria siempre fue muy buena en el sentido de que, si no tenían para pagar las terapias, ella los atendía igual", dice Amanda, y asegura que hasta el momento sólo la ha contactado José Miguel Viñuela.

La brasileña dice que Gloria es como su segunda madre. "Fue



Amanda ha conseguido 5 millones para Gloria Baeza (izquierda).

"Fue amor a primera vista. Yo nunca tuve una familia presente, llegué a Chile con 18 años", dice la bailarina de "Mekano".

amor a primera vista. Yo nunca tuve una familia presente, llegué a Chile con 18 años y Gloria fue como una madre para mí. Todo lo que una madre biológica no ha hecho por mí, ella sí lo ha hecho. Ya no nos soltamos, es un cariño incondicional el que tengo por ella", afirma.

¿Cómo es la relación entre ambas, Amanda?

"Me adoptó. Ella siempre quiso tener una niña, pero tuvo dos hijos. Nos veíamos muy seguido, porque era como mi familia. Hubo un momento en el que estuve tan mal que incluso viví con ella un tiempo. Gloria estuvo conmigo en los mejores y en los peores momentos de mi vida en Chile".

Amanda logró vender 200 números de una rifa que realizó en México, con más de 27 premios, entre los que destacan una estadía en Los Cabos y tratamientos en su clínica estética. Asegura que reunió casi 5 millones de pesos. A esta iniciativa se le sumarán otras que realizará durante noviembre y diciembre entre México y Chile, como charlas de espiritualidad.